
Pièces 6 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 1248

Prix 869 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Exclusivite  belle  propriété provençale au calme absolu offrant  une vue imprenable

sur  la  nature  environnante  ainsi  qu'une  belle  luminosité  grâce  à  son  exposition

sud/ouest.  Villa  de  200m2  édifiée  principalement  de  plain-pied  comprenant  :

entrée, beau séjour-salon (50m2) avec cheminée (insert) , cuisine de style provençal

donnant sur une lumineuse véranda/cuisine d'été, cellier attenant. Un bureau, deux

chambres  (13  et  15m2)  avec  douche  et  wc  dont  l'accès  peut  être  indépendant.

Chambre 3 (12m2) avec douche et wc. Toutes les pièces ouvrent sur les terrasses

et le jardin. A l'étage, une grande ...

Exclusive beautiful provençal property in absolute calm offering a breathtaking view

of  the  surrounding  nature  as  well  as  beautiful  light  thanks  to  its  south/west

exposure. Villa of 200m2 built mainly on one level including: entrance hall, beautiful

living  room  (50m2)  with  fireplace  (insert),  provençal  style  kitchen  opening  onto  a

bright veranda/summer kitchen, adjoining pantry. An office, two bedrooms (13 and

15m2)  with  shower  and  toilet  to  which  access  can  be  independent.  Bedroom  3

(12m2)  with  shower  and toilet.  All  rooms open onto the terraces and the garden.

Upstairs, a large master ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP
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